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108 Bridge club de l'Aunis Janvier 2023 
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La gazette de janvier ne serait pas digne de ce nom si l’objectif 

principal n’était pas atteint ! Quel est-il ?  

Les membres du conseil d’administration et du bureau ont un message 

pour vous tous : 

 

Et pourquoi ne pas ajouter 
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Quelques nouvelles du comité sur la santé des clubs 

 

Parmi les 49 clubs que compte le comité Charentes Poitou Vendée, 

l’Aunis fait partie des 5 clubs qui se portent bien ! Nous sommes 

classés 4ème. Trois clubs ont fermé leurs portes à la fin de l’année 

2022. 

Parmi les cinq clubs, l’un d’entre eux s’en sort bien grâce aux tournois 

organisés sur Real bridge. Socialement ce n’est pas ce qu’il y a de 

mieux puisque ça incite les joueurs à rester chez eux. Aussi, ces 

tournois d’après-midi sur Real sont moins bien dotés en PE que les 

tournois joués en club. 

Sandrine Teissier, présidente du comité, a décidé de mettre en 

place, une fois par trimestre, un challenge qui sera joué sur Real 

Bridge. 

Au mois de Mars c’est le club des Sables-d’Olonne qui l’organisera, 

puis chaque club qui le souhaite pourra proposer sa candidature pour 

les trimestres suivants. 
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La ronde des compétitions à l’Aunis ! 

Nous avons comme objectif d’organiser de plus en plus de 

compétitions au sein de notre club. D’une part, pour que les joueurs 

nous connaissent, d’autre part, pour faire rentrer des sous-sous dans 

la cagnotte !!! 

Notre réputation en tant qu’accueillants est plutôt encourageante 

selon les retours positifs que nous avons eus 

A  ce sujet, nous sommes en recherche de bonnes volontés pour nous 

aider à tenir le bar. Si vous êtes intéressé(e)s par ce nouveau poste 

(qui viendra enrichir votre CV), faites le savoir auprès des membres 

du conseil d’administration et du bureau. Nous afficherons la liste 

des compétitions prévues chez nous, puis nous établirons un planning 

pour le bon équilibre “du personnel” nouvellement embauché ! Les 

recettes des consommations, boissons et gâteaux, sont un plus pour 

l’Aunis, sans faire exploser la tirelire pour autant. 
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Toute occasion est bonne pour faire la fête ! 

Avant de parler des dates à retenir, il est important de noter que 

l’animation pour le beaujolais et le repas de Noël ont été, compte 

tenu de vos dires, une réussite totale. Merci aux organisateurs et 

aux participants qui se sont chargés de l’ambiance et du reste ! 

 

La dinde, la bûche, les chocolats… c’est du passé n’en parlons plus  

mais la galette est à venir. Comme cette jeune fille couronnée qui 

déguste sa part, vous vous dites également qu’il faudrait faire une 

pause légumes vapeur avant mardi gras. 

Faites comme vous le souhaitez mais pour l’instant je demande toute 

votre attention quant aux informations qui suivent : 
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Pour ce tournoi exceptionnel, les droits de table seront d’un ticket + 

2€. Le club se charge des galettes et de la boisson. 

 

 

Chaque animation a ses propres règles, et pour la Chandeleur ce n’est 

pas triste !!!!  

 

Elle est délicieuse 

cette galette. Pas 

vrai ? 

Oui ben heureusement que je 

t’ai rappelé la date : 

MERCREDI 25 JANVIER  

ET TOURNOI à 14H ! 

 

 

 

 

La galette d’accord mais 

vous verrez quand vous 

goûterez mes crêpes LE 

MERCREDI 22 FEVRIER 

après le tournoi qui 

débutera à 14H 

 

J’suis tordue 

d’rire ! 
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Les droits de table restent à un ticket MAIS, eh oui il y a un MAIS ! 

On ne peut pas tout avoir paraît-il, le beurre, l’argent du beurre 

et ??? Complétez selon vos connaissances. 

Si certaines et certains d’entre vous souhaitent mettre la main à la 

pâte, les crêpes confectionnées par vos soins avec amour seront les 

bienvenues.  

 

Sur la liste d’inscription, il faudra noter votre nom et le nombre de 

crêpes que vous pensez pouvoir apporter. 

MAIS ce n’est pas tout, ce n’est pas pour ça que la banane est tordue 

de rire, lisez attentivement : En l’honneur du mardi gras, on avait 

pensé à un tournoi déguisé puis nous avons renoncé, enfin pas 

complètement. Ce serait de bon ton de venir avec un signe distinctif 

rigolo, chapeau, lunettes, moustaches, masque loup ou autre, 

maquillage particulier, bref, faites travailler votre imagination. 

 

  

 

 

 

Moi j’sais pas faire les 

crêpes, ben j’ai fait un 

effort pour être tout 

comme y veulent quand 

même ! 
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Elles arrivent doucement mais sûrement, pas encore de date, sachez 

simplement qu’il y aura à l’occasion de ce tournoi de Pâques, des 

tickets de tombola. 

Pas d’inquiétude, ces informations seront rappelées en temps voulu, 

c’est juste un avant goût de ce qui vous attend, une mise en appétit. 
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Que le virus soit informatique ou pas, il nous empoisonne la vie. Aussi, 

inutile de s’appesantir sur ce sujet qui fâche et qui divise, juste un 

rappel, pas vaccinal, il sera bref. 

Au sein du club le port du masque est laissé au libre choix de chacun. 

Bien évidemment si un joueur a des quintes de toux qui font que tous 

les regards se tournent vers lui, suspicieux et inquiets, nous faisons 

appel à votre bon sens.  

 

 

 

 

 

Masque-toi ! 
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Autre rappel, bien plus distrayant cette fois, avez-vous lu la gazette 

précédente ? Voici un petit extrait de ce dont je veux parler : 

 

Est-ce qu’une petite virée sur le site bridgelarochelle.com 

vous inspire ? Oui, alors suivez le guide. 

 Allez sur onglet espace membres  

 choisissez galerie de photos partagées (Un peu plus bas 

cliquez sur l’encadré bleu galerie de photos partagées) 

 une fenêtre s’ouvre vous notez mot 

d’utilisateur :bridgeaunis et mot de passe cherche 

 

 

Vous êtes plusieurs à avoir beaucoup apprécié cette initiative, c’est 

pourquoi une rediffusion de l’info peut être utile. 

 

 

 

  

Essayez, vous verrez 

comme c’est 

chouette ! 
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Et ces petites boîtes jolies comme tout, elles bavardent, dépriment 

et menacent. Vous vous souvenez peut-être sur la gazette 

précédente également ? Eh bien je crois que nous pouvons sortir les 

gants de boxes, elles ont dit que ça allait se jouer aux poings, nous y 

sommes ! Sincèrement, si je vous dis que deux jours après la remise 

en état des boîtes à enchères il y avait déjà des manques, le croiriez-

vous ? 

Vraiment si nous avions affaire à des enfants, les punitions et les 

heures de colle pleuvraient à tout va. 

Je vous affirme que nous sommes dépités et en colère devant  cet 

état de fait que nous n’arrivons pas à combattre. 

C’est un non respect du matériel, des personnes qui s’en occupent, et 

de tous les joueurs. 

Les copines, s’il me 

manque un seul carton, 

j’crois que j’vais faire 

une dépression ! 

 

Pas à ce point mais 

j’tassure que ça va se 

jouer aux poings ! 
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Nous avons gagné 11 cotisants en deux mois. Nous sommes 

actuellement 153 cotisants. 

 

Nouvellement enregistrés : 

 Véronique Colin 

 Alain et Evelyne Millot 

 Monique Gatard 
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Récapitulons cette première gazette de l’année. 

 

 Souhaits de bonne année 

 Santé des clubs du comité 

 Compétitions à l’Aunis 

 Animations à venir 

 Port du masque 

 Photothèque  

 Boîtes à enchères 

 Nouvelles cotisations 
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